
平成２８年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （１０月４日）

１－１

自 由 民 主 党 １５番 佐 藤 雅 裕

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地方創生について

１ 総合戦略の推進に向け、的確な目標設定とＰＤＣＡをど 企画調整部長 復興・総合計画

のように進めていくのか、県の考えを尋ねたい。 課

２ 県は、連携中枢都市圏や定住自立圏の形成に向けた市町 総 務 部 長 市町村行政課

村の取組をどのように支援していくのか尋ねたい。

３ 公共施設の運営において、公共施設等運営権制度の活用 企画調整部長 地 域 政 策 課

を検討すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 福島新エネ社会構想について 〃 エネルギー課

１ 県内において、再生可能エネルギーを活用した水素の製

造及び利用の促進にどのように取り組むのか、県の考えを

尋ねたい。

２ 阿武隈地域及び沿岸部における送電線の整備をどのよう

に検討していくのか、県の考えを尋ねたい。

三 交流の推進について

１ 県内外から多くの人を集客できる美術展等を県内で開催 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

できるよう取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

２ 知事は、ＡＳＥＡＮ諸国との経済交流の推進にどのよう 知 事 商 工 総 務 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

四 東京オリンピック・パラリンピックについて

１ 東京オリンピック・パラリンピックに向け、ユニバーサ 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

ルデザインの視点を取り入れた環境づくりが必要であると 長

思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 地域のスポーツ施設の設備の改修を図るべきと思うが、 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

県の考えを尋ねたい。 長

３ あづま総合運動公園に再生可能エネルギーを導入すべき 土 木 部 長 まちづくり推進

と思うが、県の考えを尋ねたい。 課

五 教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、今年度の全国学力・学習状況調査の結

果を踏まえ、児童生徒の学力の向上にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

２ 県立高等学校入学者選抜制度の見直しが必要であると思

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

六 県立医科大学への交通対策について

１ 国道１１５号大波・岡部間の道路整備について、県の考 土 木 部 長 道 路 整 備 課

えを尋ねたい。

２ 保健医療従事者養成施設と県立医科大学間の交通手段を 保健福祉部長 医療人材対策室

確保すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 鳥獣対策について

１ ツキノワグマ対策として河川敷の刈り払い等の管理を適 生活環境部長 自 然 保 護 課

切に行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 河 川 整 備 課

２ クマ等野生鳥獣による農作物等の被害防止のため、ライ 農林水産部長 環境保全農業課

フル射撃場の整備を含め、狩猟者への支援が必要であると 自 然 保 護 課

思うが、県の考えを尋ねたい。




